

家での過ごし方 スマホの使い方



朝晩が冷えるようになり、日暮れの早さに秋の訪れを感じます。秋といえば、スポーツの秋、読書の秋、芸術の秋などいろいろありますが、過ごしやすいこの季節は、勉強にも適しています。3年生は、いよいよ進路に向けて本格的に考える時期となりました。ご家庭でも、進路について話し合う時間が増えているのではないのでしょうか。1・2年生も、まだまだ先だと思っているかもしれませんが、あっという間に受験の時期はやってきます。

毎日、学校で授業を受けていても、それだけでは不十分です。やはり自分で分かるまで考えたり問題をして確認したりすることで本当の力になるのです。家庭学習を1時間以上している生徒は多いのですが、実際にどういう状態でしているのが重要です。机に向かっていても、集中して勉強しているとは限りません。先日行った普段の様子を尋ねたアンケートでは、学習時間よりメディアの時間が長い生徒が何人もいました。平日でさえメディアを長時間使っている生徒もいます。メディアに振り回されると、就寝時間が遅くなったり、目が悪くなったり、体調を崩したりすることにもつながります。使い始めるとついつい長くなるメディアですが、自分でコントロールできる力を身につけさせたいですね。

プリント100枚の山 学力がつく方法での取り組みを！

9月 1258枚 200枚の山を制覇した人も！

「めざせ！プリント100枚の山」、200枚の山を制覇した生徒が1人、新たな100枚の山の制覇は3人でした。

毎日プリントを提出する生徒が多いのですが、取り組み方が気になっています。あきらかに答を写したと分かるようなものがあり、出すことが目的になっているように思えます。もちろん、丁寧に取り組み、きちんと答え合わせをしている生徒もいます。ご家庭でもどのようなやり方をしているのか尋ねてみてください。たかが1枚、されど1枚。その1枚が学力アップにつながることを願っています。



	最高枚数(9月)	総提出枚数(9月)	一人あたり枚数
1年生	22枚	133枚	8.3枚
2年生	52枚	661枚	19.4枚
3年生	49枚	464枚	19.3枚



